

寄居中ラグビー部 関東中学校ラグビーフットボール大会出場!



6月13日から21日まで、「第66回関東中学校ラグビーフットボール大会」が、熊谷スポーツ文化公園熊谷ラグビー場で開催され、寄居中ラグビー部が出場しました。

顧問の新井昭夫先生は「2年連続7回目の出場を果たし、1回戦は敗れてしまいましたが、敗者戦では神奈川代表の桐蔭学園に接戦の末に勝利し、昨年より成長していることを実感しました。生徒たちは自信をつけ、またひとつ上の目標を持つことができました。日ごろから応援して下さる保護者・地域の方々に感謝申し上げます。引き続き、ご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます」と話してくれました。

各種目で熱戦! 中学校学校総合体育大会

中学校の学校総合体育大会が開催されました。取材日の6月18日はあいにくの雨でしたが、そんな憂鬱な空模様を吹き飛ばすような熱戦が各種目で繰り広げられました。



バレーボール
(川本中学校体育館)



剣道 (花園中学校体育館)



卓球 (深谷ビッグタートル)

寄居町発祥のスポーツ マイルドバレーボール親善大会開催!

町では、6月14日に総合体育館・アタゴ記念館で「第31回寄居町マイルドバレーボール親善大会」を開催しました。当日は17チームが参加し、各コートで熱い試合が展開されました。参加した選手は「1球1球を必死で追いかけて、毎試合全力でプレーすることができました。また、様々な地域のチームと交流を深めることもでき、清々しい気持ちで大会を終えることができました」と笑顔で話してくれました。

マイルドバレーボールは、昭和59年に女性を対象に、健康で明るく豊かな町民生活を築くことを目的として考案された寄居町発祥のスポーツです。現在では、地域公民館事業として盛んに行われています。



開催しました! 図書館読書講演会

図書館では、6月7日(日)に講師として桜沢在住の南部敏明先生をお迎えして、読書講演会を開催し、募集人員を上回る約70人の参加がありました。先生は、長年にわたり宮沢賢治に関する書籍を収集されており、その600冊以上を当館に寄贈していただき、館内に「宮沢賢治コレクション」コーナーを開設することができました。

また、宮沢賢治も寄居町に縁があり、地質調査に寄居町を訪れ、短歌を詠み、その時から来年で100年になります。これらを記念して開催された講演会の参加者からは「生物学者としての宮沢賢治の話が興味深かった」、「雨二モマケズの出来た背景等とても勉強になりました」など多数の感想をいただきました。



災害時の医療救護活動に関する 協定を締結

町では、6月11日に大里郡市歯科医師会(郷田英臣会長)と「災害時の医療救護活動に関する協定書」の締結を行いました。

この協定の締結により、町内で地震や風水害等により大きな災害が発生したとき、同歯科医師会の医療救護班が傷病者に対して医療救急活動を行っていただけることとなり、災害時における医療救護体制が一層強化されました。

今後も町では、さまざまな災害発生時の対応策の一つとして、各団体等と災害時の協力協定の拡大を図ってまいります。

災害時の 医療救護活動に関する協定書調印式



盛大に開催しました! グラウンド・ゴルフ大会

町では、5月14日に寄居運動公園で「第14回寄居町グラウンド・ゴルフ大会」を開催しました。

当日はまぶしい日差しが降り注ぐ青空の下、200人を超える参加者が、芝コート16ホールと土コート16ホールの合計32ホールをプレーして交流を深めました。

参加者からは「なかなか思うようにいかないこともあったけれど、楽しんでプレーができた」などの声が寄せられました。

